



El Plan Integral de Diabetes cierra las jornadas en el Palacio

La asociación linense y la concejalía de Sanidad valoran positivamente su desarrollo

Redacción / LA LÍNEA

Las IV Jornadas Diabetológicas finalizaron ayer en el Palacio de Congresos con más de 180 participantes y con la presentación del Plan Integral de Diabetes de Andalucía 2010-2013, a cargo de Manuel Aguilar, jefe de Endocrinología y Nutrición del hospital Puerta del Mar de Cádiz.

La concejal de Sanidad, Rosario García, destacó la calidad de

cada una de las ponencias presentadas, así como las novedades que se han planteado en este ámbito.

La delegación decidió retomar este año las jornadas, junto con la Asociación de Diabéticos Linenses Inmaculada. Tanto su presidente, Francisco Pedrosa, como Rosario García valoraron de forma positiva la ejecución de las mismas.

Los temas que se trataron ayer fueron la valoración del paciente en edad pediátrica y en cada una de las etapas del desarrollo y la diabetes y la salud oral, además del citado plan integral.



Imagen de la primera ponencia, en la mañana de ayer.

PACO GUERRERO